



 Table de consultation électrique entièrement en acier inoxydable, matériau hygiénique et durable. Grâce à sa commande au pied et sa hauteur réglable, vous pouvez utiliser la table d'examen à votre aise. D'une grande stabilité grâce à sa structure en croix, la table assure une montée silencieuse et sans secousse.

La balance intégrée facilite les consultations vétérinaires, et permet d'examiner en toute sécurité des animaux pesant jusqu'à 100 kg.

#### Caractéristiques Techniques

- Plateau avec pesée intégrée automatique (permet de peser avec une précision de 100 grammes)
- Montée et descente électrique par commande au pied
- Vérin électrique silencieux et sans secousse
- Crochets d'attache
- Tare automatique
- Patins de stabilité
- Entièrement en acier inoxydable 304 L
- Lecture simple avec grand écran LCD
- Système électrique aux normes CE
- Structure inox garantie 5 ans
- Système électrique garantie 2 ans



 Electric consultation table made entirely of stainless steel, a hygienic and durable material. With its foot control and adjustable height, you can use the examination table comfortably. Its cross structure provides great stability, ensuring a smooth and silent lift.

- The integrated scale facilitates veterinary consultations, allowing for the safe examination of animals weighing up to 100 kg

#### Caractéristiques Techniques

- Tray with integrated automatic weighing (allows for weighing with an accuracy of 100 grams).
- Electric lift and descent controlled by foot pedal.
- Silent and smooth electric actuator.
- Attachment hooks.
- Automatic tare function.
- Stability pads.
- Made entirely of stainless steel 304 L.
- Easy reading with large LCD screen.
- Electrical system compliant with CE standards.
- Stainless steel structure guaranteed for 5 years.
- Electrical system guaranteed for 2 years.



Références	Hauteur max	Hauteur min	Taille du plateau	Charge max
AC-TA301100	100 cm	37 cm	125 x 60	100 kg